



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi Broadcasting
Mahfira Intan Kalista Putri
44113010249

Illuminati Dalam Film “Minions”

Jumlah Halaman : x + 78 halaman

Bibliografi : 14 Acuan, 1994 - 2015

ABSTRAK

Illuminati adalah sebuah organisasi rahasia yang mengendalikan media, pendidikan, ekonomi, sosial, bisnis, dan politik dunia. Dengan kekuasaannya tersebut, Illuminati bertujuan untuk menghancurkan seluruh tatanan-tatanan di dunia dan menggantikannya dengan Tatanan Dunia Baru, yakni perwujudan agama sekular, upaya untuk menyingkirkan Tuhan dan menggantikannya dengan Setan, dalam hal ini adalah Lucifer, Tuhan Illuminati. Eksistensi Illuminati dapat dilihat dari penyebaran simbol-simbolnya melalui media hiburan, seperti film.

Penelitian ini dilakukan untuk menemukan simbol-simbol dalam film “Minions” yang menggambarkan Illuminati, kemudian dianalisa menggunakan analisis Semiotika Roland Barthes dengan sistem pemaknaan denotasi dan konotasi. Penelitian ini menggunakan paradigma kritis yang berfokus pada pembongkaran aspek-aspek yang tersembunyi dalam film “Minions”, tipe penelitian ini adalah kualitatif deskriptif.

Hasil penelitian ini menemukan adanya hal-hal terkait Illuminati dalam berbagai simbol di film “Minions”, yakni nama Illuminati, simbol mata satu, keberadaan Illuminati sejak berjuta tahun lalu, upaya penyingkiran Islam, ketersembunyian Illuminati, representasi wujud Dajjal, Illuminati yang mengendalikan media massa, Illuminati mendapatkan uang dari para bankir, pengaruh Illuminati terhadap anak-anak, pendewaan terhadap kejahatan, penguasaan Illuminati terhadap Inggris, ajaran seks Illuminisme, penyebaran Illuminati, dan Illuminati sebagai lambang kehancuran dunia. Selanjutnya, mitos yang peneliti temukan dalam film *Minions* adalah bahwa kejahatan bisa nampak dalam bentuk yang lucu dan menggemaskan.

Dengan menganalisis film ini diharapkan dapat menjadi referensi untuk penelitian selanjutnya yang menggunakan metode Semiotika Roland Barthes atau mengangkat tema Illuminati, serta dapat menambah pengetahuan untuk masyarakat tentang film dan simbol-simbol Illuminati itu sendiri.